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区委召开常委扩大会传达胡锦涛日前在上海考察时的讲话精神并提出要求

确保完成世博任务推进“两个融合”
    本报讯  1月21日，区委书记金
建忠主持召开区委常委扩大会议，传

达中共中央总书记、国家主席胡锦涛
1月14日—17日在上海考察时的重要
讲话精神：确保世博场馆、世博营运服

务全部到位和做好世博安保各项工
作；切实加快经济发展方式转变，切实
做好群众和保障性工作，切实建设好
高素质的干部队伍。
    金建忠指出，各级党政干部及各

单位要认清肩负的责任，确保完成各
项世博任务。要进一步完善工作机
制、加大工作力度、落实好廉洁办博
的要求，有效对接市组织架构，全区
动员，全力以赴，切实做好世博安保

等工作。
    金建忠强调，贯彻落实好胡锦涛
总书记的讲话精神，核心任务就是要
解放思想，转变发展思路，创新体制机
制，优化发展举措，坚定不移地推进

“加速城市化进程、促进‘两个融合’”
的发展战略。各单位要根据区委、区政
府的要求，抓好任务分解、落实，争当
推动科学发展、促进社会和谐的排头
兵。     记者   沈青

履行职责 改革创新 确保完成世博任务 实现嘉定经济社会的科学发展

区四届人大五次会议胜利闭幕
    本报讯  1月23日，上海市嘉定
区第四届人民代表大会第五次会议圆
满完成各项议程，胜利闭幕。
    大会常务主席金建忠、曹一丁、
陈士维、汪紫俊、沈贵楚、王庆建、余卓
平在主席台前排就座。207名区人大
代表出席会议。
    金建忠主持会议并讲话。他说，这
次会议是一次统一思想认识、鼓舞发
展信心的大会，是一次促进 “两个融
合”、推动科学发展的大会，是一次团
结凝聚力量、开拓创新奋进的大会。会
议期间，代表们以强烈的政治责任感

和使命感，认真履行职责，充分发扬民
主，积极建言献策，共商发展大计。大

会结束以后，各位代表和同志们要认
真宣传好会议的精神，把全区广大干
部群众的思想和行动统一到中央和市
委的要求上来，统一到区委的决策部
署上来，统一到大会的各项决议上来，
把大会形成的共识转化为全区人民推
动嘉定科学发展的强大精神动力，并
落实到推动各项事业发展的工作实践
中。
    金建忠强调，做好2010年的各项
工作，对嘉定未来发展至关重要。要坚

定不移地走改革创新之路，抢抓发展机

遇，战胜各种困难，确保世博任务圆满
完成，确保经济发展方式转变取得新进
展，确保民生持续改善，确保社会和谐
稳定，确保“十一五”规划目标全面实现
和高质量谋划好“十二五”规划。
    大会以举手表决的方式通过了关
于《上海市嘉定区人民政府工作报告》
的决议、关于《上海市嘉定区2009年
国民经济和社会发展计划执行情况与
2010年国民经济和社会发展计划》的

决议、关于《上海市嘉定区2009年预
算执行情况和2010年预算》的决议、

关于 《上海市嘉定区人民代表大会常
务委员会工作报告》的决议、关于《上
海市嘉定区人民法院工作报告》的决
议、关于《上海市嘉定区人民检察院工
作报告》的决议。
    大会选举金伟荣为上海市嘉定区
第四届人民代表大会常务委员会委
员。
    出席闭幕大会并在主席台就座的
有主席团其他成员，还有区长孙继伟、
区政协主席周关东及区四套班子其他
领导，区人民法院院长，区人民检察院

检察长。     记者  沈青

建言献策 凝心聚智 谱写推进城市化进程和“两个融合”工作的新篇章

区政协四届四次会议胜利闭幕
    本报讯  1月22日，中国人民政
治协商会议 上海市嘉定区第四届委员
会第四次会议圆满完成各项议程，胜
利闭幕。
    应邀出席大会的有：中共嘉定区
委 书记金建忠，中共嘉定区委副书记、

区长孙继伟，中共嘉定区委副书记曹
一丁，区人大常委会主任陈士维。
    区政协主席周关东，副 主席张敏、
章宇慧、王漪、高雷平和区政协秘书长
陈建平以及162名区政协委员出席大
会。

    张敏主持会议。
    会议通过了区政协四届四次会议
决议。
    中共嘉定区委书记金建忠作重要
讲话。金建忠在讲话中评价委员们在
大会期间的发言视野宽、选题准，所提
建议和意见情况明、问题清，有眼光、
有诚意。金建忠希望区政协在新的一
年要继续为完成迎世博任务献计出
力，继续为推进嘉定经济社会平稳较
快发展凝心聚智，继续加强自身建设、
提高履职能力，为实现嘉定科学发展

    新跨越作出新贡献。
    周关东致闭幕词。他指出，区政协
要认真学习领会和深入贯彻落实不久
前胡锦涛总书记视察上海的重要讲话
精神，积极履行政治责任，建睿智之
言，谋长远之计，献务实之策，为办好
一届成功、难忘、精彩的世博盛会和嘉
定经济社会的科学发展贡献智慧和力
量。
    会上，5名市、区政协委员作了大
会发言。
    出席闭幕大会的还有：中共嘉定

区委、区人大、区政府的其他领导和区

法院、区检察院负责人，区副巡视员，
嘉定历届区（县）政协主席、副主席；嘉

定地区的上海市政协委员，嘉定区各
民主党派、有关人民团体负责人，政协
之友联谊会理事及副总干事，中共嘉
定区委、区政府有关部门负责人，嘉定
地区的部分部、市属单位负责人，部分
外商投资企业和民营企业及海外留学
生归国创业人士代表，民族宗教界代

表和居民代表。
    记者  沈青

简明新闻

迎世博测评成绩好
    本报讯  日前，上海市第五次迎
世博城市文明指数测评成绩公布，嘉
定在市郊8个区县中获得第二名的好

成绩，环境文明、秩序文明和“窗口”服
务文明均取得较大进步。  记者  沈青

检查组赴南翔检查
    本报讯  1月18日，市委学习实
践活动第四巡回检查组组 长张阿根一
行到南翔镇指导检查开展学习实践活
动情况，充分肯定该镇党代表联系党
员群众制度等做法。  实习生  贺涵甫

干部选派工作启动
    本报讯  今年，嘉定将选派3名
干部赴青海省藏区、选调16名干部赴
市级机关工作。这是1月18日嘉定召
开的相关工作会议传出的信息。
    实习记者   管文飞

了解世博 参与世博 共享世博
市委常委、宣传部长杨振武宣布启动“文明观博”培训

    本报讯 1  月18日，上海市民
“文明观博”培训启动仪式暨上海市

民世博知识竞赛启动、《文明观博
200问》市民读本首发仪式在嘉定举
行。
    市委常委、宣传部长、市迎世博
600天行动社会动员指挥部总指挥
杨振武宣布“文明观博”培训、世博知
识竞赛启动，向市民分发《文明观博
200问》一书，标志着世博知识培训
转入“文明观博”知识培训阶段。区委

书记金建忠出席活动并致辞，区委副
书记曹一丁，区委常委、宣传部长周
金林等出席。同日，嘉定举行“世博进
社区”主题日活动暨2010年文化科
技卫生“三下乡”活动，表彰迎世博集
中行动宣传推广工作的先进集体和
个人，向基层单位赠送科普书籍等。

    杨振武在启动

仪式上讲话指出，
各单位在开展培训
的同时，要建立相
应的检查与督查机
制，将培训工作纳
入年度绩效考核。
重点窗口服务行业
要将服务礼仪培训
与上岗考核相结
合，将礼仪培训融
入学生行为规范与

德育教育，让广大
市民了解世博，参
与世博，共享世博，以饱满的热情和
良好的精神风貌迎接世博盛会。
    仪式上，全市100名世博优秀宣
讲员受到表彰，其中6名嘉定市民获

此殊荣。与会人员观看了嘉定迎世博
全民培训情况专题片、参观嘉定制作
的世博宣传品（见图）。
    在迎世博倒计时 100天的日子

里，嘉定各基层单位纷纷开展活动，
表达心中的喜悦心情。
    马陆镇举行“世博——我们准备
好了”——迎世博倒计时100天暨服
务“世博卫士”志愿服务行动启动仪
式，载歌载舞喜迎世博盛会，迎接即
将于3月入驻马陆、承担世博会举行
期间安保任务的一批警校学员、武警
官兵。目前，该镇已落实服务“世博卫
士”的七大措施，包括成立了志愿者
队伍、世博卫士青年联谊会，拟定了
文化大餐、健身运动项目，编写了便
民手册，设立了热线服务等。
    同时，徐行镇、华亭镇、外冈镇、
新成路街道等单位也先后开展迎世
博倒计时100天活动，表达市民期盼
世博会的热切心情。
    本报记者通讯员综合报道

新起点新跨越
新目标新突破

    本 报评 论 员

    嘉定区“两会”日前胜利闭幕。当
前，首要任务就是动员干部群众以实
际行动为实现“两会”确定的经济社会

发展目标而努力。
    当前，嘉定经济社会发展机遇已
经显现 ，力量正在迸发，描绘多年的蓝
图期待我们添加浓墨重彩的一笔。
    在新的起点上实现新跨越，关键是
要把改革创新作为推动发展的根本动
力。今日嘉定的发展，已经融入上海这
个国际性大都市的发展战略：江桥地区
对接虹桥枢纽，嘉定新城位列上海市着
力建设的三大新城之首，轨道交通11
号线以及在建的诸多高速公路和铁路，
均使嘉定成为全市乃至长三角经济联

动发展中具有特殊地位。因此，必须以
改革创新精神规划、实施嘉定的发展战
略，研究切合实际的举措。
    在新的起点上实现新跨越，核心
任务是进一步转变发展思路，创新体
制机制，优化发展举措，坚定不移地加
快推进“加速城市化进程、促进‘两个
融合’”的发展战略。要着力淘汰低产
能企业，提升新能源汽车、文化信息业
以及国家战略性新兴产业的能级，确
保2010年经济社会目标任务的完成。
    在新的起点上实现新的跨越，就

要以改革创新的精神研究代表、委员
们反映的问题，化大力气设法解决医
疗卫生、教育文化、就业保障、社会和
谐稳定等方面的问题，努力使城市化
发展的成果、发展方式转变的成效更
好地惠及广大人民群众。


